



Pas de milice citoyenne

Gouglera >> La Communauté d'intérêts de la Gouglera fait marche arrière. A l'issue d'une séance ayant réuni, hier soir à l'initiative du préfet de la Singine Manfred Raemy, le chef de la gendarmerie fribourgeoise Philippe Allain, les syndics de Chevrilles (Othmar Neuhaus) et Dirlaret (Marcel Kolly) ainsi que le président de la communauté d'intérêts William Aeby, ce dernier a déclaré que son projet avait été «formulé de manière trop agressive» (*La Liberté* de mardi). Pour le reste, il a laissé la parole au préfet.

«Il n'y aura pas de milice citoyenne», a résumé celui-ci, ajoutant que la manière dont les membres de la Communauté d'intérêts de la Gouglera avaient décrit leur projet de numéro d'urgence pouvait prêter à confusion. «William Aeby n'a jamais eu l'intention de créer une milice citoyenne», affirme le préfet Raemy. Rien de concret n'est prévu pour l'instant, ajoute-t-il, précisant que le président de la communauté d'intérêts s'était engagé à ne rien entreprendre sans en avoir discuté avec la Police cantonale fribourgeoise. Manfred Raemy lui a expliqué que la sécurité dans le district était l'affaire de la préfecture. Il a toutefois été décidé que d'autres réunions comme celle d'hier soir, réunissant les mêmes acteurs, auraient lieu régulièrement à l'avenir afin d'assurer de meilleurs échanges d'informations entre les parties concernées. >>

FN/MRZ